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Anfrage Fraktion ANF0039/2019 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Stadtverordnetenversammlung 11.12.2019 

 
 
 
Einreicher: Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: Anfrage zur Beleuchtung in Nieder Neuendorf 
 
Grund der Anfrage:  
 
In Nieder Neuendorf wird zurzeit die Beleuchtung im Bereich der neu errichteten Häuser 
installiert. 
 
 
Anfrage:   
 
Warum wurde im Bereich dieser Häuser die offene Bauweise verwendet anstelle der 
geschlossenen? 
Ist gewährleistet, dass die Wurzeln der neu gepflanzten Bäume nicht beschädigt werden? 
 
 
 
Hennigsdorf, 09.12.2019 
 
 
 

gez. U. Degner 
Vorsitzende  

der Fraktion DIE LINKE 
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